
Впечатления студентов 1 курса СарФТИ НИЯУ МИФИ о конференции 

«Земля Серафима Саровского: Год семьи», 1 марта 2024 г. 

 

Юлия Егорова АВТ13 

1 марта я посетила конференцию “Земля Серафима Саровского: Год семьи”. На 

ней поднимался важный вопрос - семья. Он важен как для человека, так и для 

страны. Особенно ценно, что проблема подкреплялась статистикой, которую 

нам раскрыла Марина Павловна Егорова - директор ЗАГС г. Сарова. 

Протоиерей Александр Брюховец рассказал о важности семьи с духовной точки 

зрения. Наталья Игоревна Москвитина в видеоролике высказалась против 

аборта и о том, какие последствия он оказывает на женский организм. Отдельно 

хочется отметить музыкальные номера. Детский хор и песня в исполнении 

Егора Макарова звучали замечательно и подняли настроение. Мероприятие мне 

понравилось, так как тема является актуальной. 

 

Вячеслав Ниточкин АВТ13 

1 марта я посетил конференцию в Художественной галерее, расположенной на 

пр. Мира. На конференции поднимался важный вопрос - семья. Он важен для 

нашей страны, так как от него зависит ее будущее. Мне понравилась, что была 

приведена статистика, которая позволила понять сущность проблемы. И 

музыкальные номера немного разбавили сложную тему. Однако стоит заметить, 

что было предложено мало способов решить данную проблему, поэтому, по 

моему мнению, нужно поработать над способами завлечения молодого 

поколения к созданию семей, что наше государство и пытается делать. 

В завершение хочу сказать, что я провел время не впустую и узнал новую точку 

зрения. Буду рад ещё раз посетить подобные мероприятия. 

 

Анастасия Астанова АВТ13 

Городская конференция «Год семьи» очень актуальна на сегодняшний день. Она 

поднимает вопросы демографии в нашей стране. В связи с последними 

событиями, эта тема стала очень важна, так как изменения в демографической 

структуре населения могут оказывать существенное воздействие на различные 

аспекты общества. Мне понравилось это мероприятие, потому что тема 

конференции важна для нашей страны, а соответственно и для нас. 

 

Егор Косолапов АВТ13 

1 марта я посетил XIII городскую конференцию “Земля Серафима Саровского: 

Год семьи. Сохранение и укрепление традиционных семейных ценностей”. Мне 

понравилась конференция, на ней затрагивали очень важные темы и проблемы. 

Священники рассказывали о важности сохранения семьи. Директор ЗАГСа 

рассказала о неутешительной статистике рождаемости, смертности, заключения 

брака и разводов. В видеоролике женщина, мать 4 детей, рассказывала, что 

аборт опасен для женщины и несет необратимые последствия. Мне очень 

понравился детский хор, песни в исполнении которого звучали восхитительно. 

Давно я не слышал такого чистого и красивого пения. 



Агапова Алина ВТ13 

Конференция в Художественной галерее, посвященная году семьи, оказалась 

довольно интересной даже для нас, молодежи. Прекрасное исполнение 

детского хора было приятным дополнением к монологам докладчиков. 

Особенно интересно было послушать статистику саровского ЗАГСа за 2023 

год: цифры оказались и вправду удивительными. К примеру, количество новых 

браков ненамного больше количества разводов. Также был показан небольшой 

фильм, снятый Саровской православной гимназией, о дружных и счастливых 

семьях. Были и примеры молодых семей, которые не побоялись совместной 

жизни, связанной браком. Эти истории были вдохновляющими, и наверняка 

многие задумались хотя бы попробовать пересмотреть свои взгляды на 

семейные ценности. 

 

Ванюхина Вика ВТ13 

Мне понравилась конференция, посвящённая «Году семьи». Я считаю, что 

слова выступающих очень значимы для каждого человека. Все 

присутствующие услышали очень важные темы для человека, связанные с 

семейными ценностями и поддержкой семейного благополучия. Я уверена, что 

получила массу полезной информации, которую смогу применить в своей 

собственной семье. Организация конференции была на высшем уровне, 

атмосфера была тёплой и поддерживающая. Особенно хочу отметить, 

директора ЗАГСа, мне понравилось слушать статистику своего города, а ещё 

она говорила от сердца, так как будто её работа — это её вдохновение. В конце 

конференции нам показали небольшой фильм, снятый детьми Саровской 

православной гимназией, о дружных, счастливых и любящих семьях. А также, в 

фильме приняли участия и совсем молодые ребята, которые не побоялись и 

вступили в брак, и теперь живут в любви и заботе друг к другу. Все слова и 

истории, рассказанные нам, были вдохновляющими, и может быть именно этот 

день, эта конференция поменяет чьи-то взгляды на семейные ценности. 

 

Рябова Кристина ВТ13 

Конференция, посвященная семье, была интересным, вдохновляющим 

событием. В этой конференции было много разных выступлений: был хор 

детей, которые очень старались, также нам предоставили статистику 

рождаемости, бракосочетания и разводов в Сарове. Также меня очень поразило, 

что молодые пары создают семью в 18-19 лет, это очень смело! Также было 

выступление Егора Макарова 1 курса института СарФТИ НИЯУ МИФИ. 

Выступление Егора вызвало у всех всплеск эмоций, он напомнил благодаря 

своей песне о семье, о семейных ценностях. В целом, конференция оказалась 

незабываемым событием, она подтолкнула нас задуматься о нашем будущем и 

о семье. 

 

Маркин Артём ВТ13 

Конференция на тему: "Год семьи. Сохранение и укрепление традиционных 

ценностей" оставила теплые и позитивные впечатления. Я никогда ещё так 



глубоко не задумывался о семье и её значимости в жизни каждого человека. 

Спикеры делились своими знаниями и опытом, атмосфера была очень 

дружественной и поддерживающей. Важность семьи и ее роли в современном 

обществе была подчеркнута не одним докладом. Я ушел оттуда с ощущением 

вдохновения и желанием уделить больше внимания своей семье в будущем. 

Было замечательно видеть, как люди столь разных профессий и интересов 

объединялись вокруг общей идеи и находили общий язык. В целом, 

конференция оставила ощущение глубокого понимания важности семьи и ее 

значимости в социальной жизни. 

 

Монахов Святослав ВТ13 

Выступление в картинной галерее было ярким и незабываемым событием. 

Главная тема - ценность семьи и рождение детей, что лишь усилило мое 

впечатление. Это напомнило мне о теплоте и любви, которые всегда 

присутствуют в семье. Я был поражен глубиной и искренностью выражения 

этих важных ценностей. Были и веселые моменты, которые заставили меня 

улыбнуться и посмеяться. Мне особенно понравилось пение - голоса были 

настолько чистыми и мелодичными, что я абсолютно забыл о времени. Но 

самое смешное - я пришел сюда, ожидая посмотреть на картины, а вместо этого 

стал свидетелем этого замечательного выступления. Но, надо сказать, это было 

даже лучше, чем я ожидал. 

 

Максим Гарин ИТ13 

Конференция о традиционных ценностях вдохновила задуматься о важности 

сохранения и передачи ценностей прошлого для укрепления общества сегодня. 

Конференция вызвала глубокие размышления о значимости уважения к 

наследию и традициям для создания прочной основы для будущих поколений. 

 

Катерина Гладкова ИТ13 

Сегодня мы посетили художественную галерею, впечатления только 

положительные. Тема конференции - семейные ценности. Ведь семья для 

человека - это неиссякаемый источник любви, уважения, всего того, без чего не 

может быть полноценна жизнь. Заведующая ЗАГСа привела интересные 

статические данные по нашему городу, средний возраст вступающих в брак и 

разводящихся, интересные имена - как сейчас называют детей. Очень 

понравился детский хор, их чистые и звонкие голоса звучали от всей души и от 

всего сердца. Священнослужители проповедовали духовные семейные 

ценности, говоря о важности семейных отношений. Считаю, что всем было бы 

полезно посещать такие конференции! 

 

София Роганова ИТ13 

"Год семьи" - это отличная инициатива, посвященная укреплению семейных 

ценностей, поддержке семейных отношений и созданию благоприятной среды 

для роста и развития детей. Мне понравилось, что на конференции затронули, 

то что это время стало для многих семей возможностью обрести новые знания, 



навыки и инструменты для улучшения взаимоотношений внутри семьи и 

создания еще более поддерживающей и любящей обстановки. 

 

Глеб Воробьев ИТ13 

Конференция в художественной галерее на тему "2024 год - год семьи" была 

просто потрясающей! Уже само сочетание искусства и семейных ценностей 

создавало удивительную атмосферу. Мы обсуждали важные аспекты семейной 

жизни, делились опытом и идеями. Было так вдохновляюще видеть, как разные 

люди с разными взглядами на жизнь находят общий язык и стремятся к общей 

цели - укреплению семейных уз. Я ушел с конференции с чувством 

уверенности в том, что семья - это основа счастливой и успешной жизни. 

 

Михаил Травин ЦТ13 

Впечатление от конференции у меня сложилось положительное. Ничего 

лишнего, достаточно кратко и по фактам. Есть некоторые высказывания, с 

которыми я не согласен, но это сугубо моё виденье. И думаю, оно такое, 

поскольку в реальности пока с такими вопросами я не сталкивался. Было 

интересно, 50% ещё и наглядно. 

 

Всеволод Данилкин ЦТ13 

В художественной галерее я был первый раз, как и на самих конференция. Хоть 

мы там и особо нигде не ходили, само обустройство здания мне понравилось, 

как и актовый зал, в котором мы находились. 

Сначала нам рассказали про важность семьи и семейных ценностей. После был 

хор, в котором ребята исполнили несколько песен. Их исполнение мне 

понравилось. Далее нам рассказали о демографической статистике Сарова и о 

количестве созданных и разрушенных браков в Сарове. После показали фильм 

о молодых семьях, что они делают, как взаимодействуют между собой, 

показывали, что семья - это круто. И в завершении мы прослушали песню. 

Тематика конференции была посвящена семье, семейным ценностям и т.д., 

ввиду года, объявленным годом семьи. Для аудитории, находящейся там, эта 

тематика была актуальна, ввиду их возраста, так как там были люди из разных 

школ и других учебных заведений. Про проведение конференции можно 

сказать, что она прошла строго по регламенту, который был объявлен в начале. 

 

Михаил Китин ЦТ13 

Конференция, посвященная году семьи, была невероятно вдохновляющим и 

информативным событием. В течение этого мероприятия была поднята очень 

важная тема, а именно «Демография в России». Данная тема и вправду очень 

важна сейчас, ведь происходит вымирание населения, а конкретнее - 

сокращение численности российского населения. 

Данная конференция была достаточно интересной: были разные впечатляющие 

выступления, была дана подробная статистика рождаемости и бракосочетания в 

Сарове, которую было очень интересно слушать. 



Но, больше всего меня поразило выступление Егора Макарова! Егор, выступая 

на конференции, оставил удивительное впечатление своим выступлением, 

когда исполнил песню, посвященную значимости семейных ценностей. Его 

голос проник в сердца всех присутствующих, вызвав волну эмоций и 

вдохновения. 

Егор выразил глубокое понимание важности семьи и ее влияния на наше 

счастье и развитие. Его исполнение было наполнено эмоциональной силой и 

искренностью, что позволило каждому из нас проникнуться его словами и 

мелодией. Егор передал свою историю и эмоции через песню, привлекая наше 

внимание к ценностям семьи. 

Его уверенность на сцене была впечатляющей, и он великолепно владел своим 

голосом, что добавило в его выступлении профессиональности. Он создал 

атмосферу, полную энергии и эмоций, которая запомнилась каждому из нас. 

Однако, кроме отличного исполнения, впечатление о Егоре сложилось и 

благодаря его глубокому пониманию значения семьи. В его словах звучала 

теплота, забота и любовь к сближению членов семьи. Он вдохновлял всех 

присутствующих на укрепление своих отношений внутри семьи и подчеркивал, 

что настоящее счастье и долгосрочное благополучие становятся возможными 

только благодаря поддержке и пониманию друг друга. 

В целом, выступление Егора на конференции о семье вызвало мощный 

эмоциональный отклик у всех присутствующих. Его песня резонировала с нами 

и напомнила о силе семейных ценностей. Его искренность, мастерство и живое 

пение оставили глубокое впечатление о нем как о артисте и энтузиасте, 

который способен вдохновлять и приносить радость через музыку и слова. Егор 

стал настоящим олицетворением гармонии внутри семьи и напомнил каждому 

из нас о важности своих близких и того, что семья - это наш крепкий 

фундамент для счастливой жизни. 

В целом, конференция на тему "Год семьи" оказалась незабываема. Она 

подтолкнула нас задуматься о наших собственных семейных ценностях, 

повысить осознанность и стремление к улучшению наших семейных 

отношений. Безусловно, эта конференция принесла пользу и вдохновение для 

всех, кто присутствовал, и стала источником мотивации для дальнейшего 

развития нашего семейного благополучия. 

 

Олег Стожаров ЦТ13 

Конференция была захватывающая. Было много интересных докладов, 

презентаций и дискуссий, но то, что запомнилось больше всего, это 

выступление Егора. Конференция стала еще более удивительной, когда Егор 

вышел на сцену без инструментов и начал петь. Этот момент стал настоящим 

всплеском эмоций и восторга. Егор стоял перед нами в одиночестве, и его голос 

был его единственным инструментом. Зал замер, и все внимание было 

приковано к нему. Как только он начал петь, его голос заполнил пространство, 

заставляя нас забыть о всем остальном. Что особенно впечатлило, это сила его 

голоса и эмоциональная глубина его исполнения. Каждая нота, каждая фраза 

были пропитаны страстью и искренностью. Егор спел с такой силой и энергией, 



что это пронзило наши сердца. Его голос наполнил зал чувствами и смог 

донести до нас весь богатый спектр эмоций, который заключался в песне. В 

заключение, выступление Егора на конференции было незабываемым. Его 

сильный голос и потрясающее исполнение оставили глубокий след в наших 

сердцах. Этот момент напомнил нам о силе музыки и её способности 

объединять нас вместе. Исполнение Егора было свидетельством его таланта и 

страсти к музыке, и оно навсегда запомнится нам одним из ярких моментов на 

этой конференции. 

 

Александра Зыкова ЦТ13 

Только относительно недавно я начала ходить на конференции, поэтому опыт в 

подобных мероприятиях крайне скуден и мне трудно оценить эту 

конференцию. О важности семьи и сокращение количестве браков мы уже 

обсуждали на ОРГ, поэтому новость о текущем положении демографии была не 

нова для меня. К тому же, все нравственные ценности, которые были 

представлены, были знакомы мне давно благодаря моим родителям. Было 

гораздо интереснее наблюдать за музыкальными выступлениями. 

 

Карина Харитонова ЦТ13 

Побывав на конференции, посвященной Году семьи, я поняла для себя, что 

семья - это самое важное, что может быть в жизни человека. Были моменты, в 

которых я была не согласна с выступающими, но думаю, так и должно быть. 

Очень понравилось, что выступления приглашенных людей разбавлялись 

музыкальными представлениями. Мои эмоции от конференции надолго 

закрепило финальное выступление Егора Макарова, которое все смотрели и 

слушали с восхищением. 


